



Monitoreo de medios Miércoles, 01 de abril de 2020

El Universo Web, sección Ecuador

[PREFECTURA DE TUNGURAHUA DESTINA \\$250 000 PARA ATENDER EMERGENCIA SANITARIA](#)

Luego de haber superado el aislamiento voluntario al que se sometió en su domicilio en la parroquia Salasaca después de un viaje que efectuó a México, el prefecto de Tungurahua, Manuel Caizabanda, posterior a la revisión médica que cumplió sin novedades, este martes en la mañana reapareció en una conferencia de prensa virtual que se desarrolló desde el salón de sesiones del gobierno provincial.

El Telégrafo, sección A

[GOBIERNOS AUTÓNOMOS PIDEN CIERRE DE FRONTERA](#)

En la reunión con el Grupo Parlamentario Fronterizo se acordó enviar 18 pedidos a entidades del Gobierno y al COE Nacional para su análisis.

La Prensa Riobamba, sección A

[PREFECTURA DE CHIMBORAZO INSTALARÁ ARCOS DE FUMIGACIÓN PERMANENTE](#)

Mediante un enlace radial el prefecto Juan Pablo Cruz dio a conocer a la ciudadanía que en esta semana se instalará el primer arco de fumigación permanente en Cumandá, y posteriormente en los otros 6 puntos de ingreso a nuestra provincia. Esta es una de las acciones de respuesta que se ejecutan desde la Prefectura de Chimborazo para enfrentar la emergencia sanitaria que vivimos a nivel mundial por el Covid-19 Coronavirus'.

Manavisión, noticias

[ENTREVISTA: LEONARDO ORLANDO, PREFECTO DE MANABÍ](#)

En entrevista con el Prefecto de Manabí Leonardo Orlando, se habló de varios temas, entre ellos sobre el trabajo que están realizando por la emergencia sanitaria en el país por el tema coronavirus. El prefecto dijo que desde el primer día se ha estado trabajando en la labor de prevención desde el 29 de febrero que se supo que en Ecuador había el primer caso de covid-19, se puso a disposición de las autoridades de salud nacionales, luego se formalizó a través de una comunicación y con conversaciones con el Gobernador de Manabí, poniendo todo el contingente ante el COE, para trabajar en la labor de prevención, asistencia humanitaria, de atención a través de una plataforma informática para el personal, la presencia de personal de la salud en los puntos de control de acceso a la provincia

El Comercio Web, sección editorial

[PREFECTURAS DEL PAÍS SE CONCENTRAN EN ATENDER LAS ZONAS DONDE ESCASEAN ALIMENTOS](#)

Preparación de canastas de alimentos en la provincia de Imbabura. La falta de alimentos, principalmente en las zonas rurales, preocupa a los prefectos de las 24 provincias del país, donde ya se registran -en todas-, casos positivos de covid-19. Pablo Jurado, prefecto de Imbabura y presidente del Consorcio de Gobiernos Provinciales (Congope), indicó que las autoridades de cada provincia enfocan su trabajo principalmente en el abastecimiento de alimentos a las poblaciones vulnerables y a quienes se empiezan a quedar sin sustentos por la emergencia sanitaria. Así lo indicó en una entrevista radial la tarde de este martes, 31 de marzo del 2020.

La Hora Nacional, sección B

[EL VIRUS VA ESTÁ EN TODO EL PAÍS](#)

Napo registró ayer su primer caso confirmado de coronavirus. con lo que la enfermedad está ya presente en las 24 provincias del país. El virus tardó un mes en llegar a esa provincia, ya que el primer caso detectado fue el 29 de febrero, en Guayaquil. Hasta el lunes Napo era la única provincia que se mantenía con 0 casos. Sin embargo, ayer se informó de un contagiado en una comunidad del Tena, capital provincial. Rita Tunay prefecta. confirmó a La Hora -vía telefónica- que se trata de un militar que prestaba sus servicios en Guayaquil, ciudad que registra el mayor número de contagiados.

El Universo Web, sección Economía

[GRAN ACOGIDA POR CANASTAS AGRÍCOLAS EN TIEMPOS DE AISLAMIENTO POR CORONAVIRUS](#)

Existe alta demanda por canastas agrícolas que han puesto a consideración de la ciudadanía tanto el ministerio de Agricultura como la prefectura de Pichincha. Según el Gobierno de Pichincha, el programa de venta de Canastas Pichincha arrancó el martes 24 de marzo. Se busca aportar a la activación económica de pequeños productores, agroecológicos y comerciantes de la provincia además de evitar que la gente salga de casa para que no se propague el coronavirus

El Comercio, sección A

[ALIMENTOS, INSUMOS Y FONDOS, EJES DE LA AYUDA](#)

Firmas privadas, gobiernos locales y personas impulsan iniciativas por la crisis. Empresas privadas, entidades financieras, organizaciones e instituciones públicas se han organizado para aportar durante la emergencia sanitaria que atraviesa el Ecuador a causa del coronavirus. Con estas iniciativas se promueve la entrega de alimentos para las familias más necesitadas, la adquisición de equipos médicos, la elaboración de prendas de protección para el personal de salud y la producción de gel y alcohol.

DIRCOM CONGOPE